
質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 5番議員 １．ウエストスポーツパーク管理センターの閉鎖について

宮島　良夫 ２．来年度の予算編成について

（１）交付税削減について

（２）給与削減措置について

（３）給与関係費の見直しについて

３．臨時・非常勤職員の待遇改善について

（１）均衡均等待遇の確保を

（２）職務経験の要素を加味した賃金決定を

（３）一時金を正規職員と同様に支給を

（４）雇用更新における空白期間の廃止を

（５）雇用期間上限の廃止を

４．環状南線の立体交差について

（１）立体交差での建設を

（２）住民・市民の考えは

2 17番議員 １．市営住宅の環境整備について

前田　久子 （１）公社の対応について

（２）冬の対策について

（３）福祉面での対応について

（４）市営住宅の将来像について

２．孤立死対策に緊急通報装置の拡充を

3 19番議員 １．移住・定住促進策について

飯島　尚幸 ２．救急医療情報キットの有効利活用について

３．市消防団の充実について
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4 16番議員 １．ごみ処理施設とごみの減量・雇用について

前澤　啓子

（２）ガス化炉はごみ減量に逆行する

（３）ストーカ炉に変更し雇用を増やす方向転換を

（４）ごみを半減し雇用を生み出すことは可能

２．住宅リフォーム補助金の復活を

３．市営住宅建て替えと借り上げ住宅の家賃補助の提案

5 8番議員 １．高齢者等の福祉対策について

平岩　國幸 ２．過去の一般質問のその後について

6 18番議員 １．伊那中央病院の差額ベッド代と里帰り出産について

柳川　広美

３．子どもの医療費の自己負担５００円と窓口無料について

7 9番議員 １．「伊那市の雪害対策」について

飯島　進 ２．「絵島事件３００年」について

8 4番議員 １．支所の設置について

橋爪　重利 ２．雪害対策について

（１）除雪について

（２）農業支援について

9 14番議員 １．豪雪による農業施設や道路交通関係などの被害状況について

小平　恒夫 ２・環状南線整備計画について

（１）人口もごみも減っているのに、なぜ推計ごみ量は増える

　　　のか

２．「子ども・子育て支援新制度」における保育園の運営につ

　　いて



質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

10 7番議員 １．入笠山について

中山　彰博 （１）入笠の観光的位置づけについて

（２）入笠の施設整備について

（３）入笠山の案内板等の設置について

（４）入笠牧場の運営について

（５）芝平峠までの道路改良について

３．親孝行の讃歌事業について

11 15番議員 １．市長就任４年間の成果とこれからの取り組みについて

柴　満喜夫 ２．ＪＲ飯田線活性化期成同盟会について

３．大雪による豪雪被害について

４．ウエストパーク周辺防災エリア整備について

（２）防災拠点施設建設について

12 21番議員 １．ナイスロードの今後の交通状況予測と対応について

若林　徹男 ２．大災害時に備えた対応策と組織作りについて

13 1番議員 １．西箕輪支所・公民館移転後の跡地利用について

唐澤　千明 ２．消防団員の減少化に歯止めを掛けることについて

２．森林管理署との併用協定による市道黒河内線と市道三峰川

　　線について

（１）女性プラザ伊那、勤労青少年ホーム、サンライフ伊那解体

　　　について

ＪＲ飯田線伊那北駅無人化によるワークショップ進捗

状況について
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14 12番議員 １．大雪に伴う災害への被害復旧と道路の除雪支援について

飯島　光豊

（２）道路等の除雪等への区や町への支援策

２．譲歩する姿勢が強まっている安倍内閣のＴＰＰ交渉について

３．収入に比べて高い国保保険税の引き下げについて

15 13番議員 伊那市の教育方針について

黒河内　浩 （１）国の教育委員会制度改革とそれに対する市としての対応

16 2番議員 １．不登校について

唐澤　稔 ２．環状南線について

17 3番議員 １．ロコモティブ・シンドロームについて

二瓶　裕史 （１）伊那市における現在の対応について

（２）予防対策について

２．検討中の案件、「その後」どうするか。

（１）ソフト事業のネーミングライツについて

（２）警察車両を模した青パトの導入について

（３）ご当地ナンバーの導入について

（４）歯科医院での定期健診への補助金について

（５）伊那市駅の発車メロディを「伊那市の歌」へ

（６）公式ＨＰとツイッターについて

（７）伊那の妖精を活用することについて

（８）インターネットと選挙について

（３）教育における国の新規事業とそれに対する市としての

　　　取り組み

（１）農業関係のパイプハウスなどの倒壊被害復旧のための

　　　支援策

（２）「平成２５年度教育委員会の事務執行報告書」における

　　　指摘とそれに対する市としての対応
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18 10番議員 １．大雪の教訓

若林　敏明 ２．定住促進の三つの要素

19 6番議員 １．もったいない精神

竹中　則子 使用済み小型家電の回収について

２．伊那市移住・定住促進プログラム

少子化対策・婚活


